
BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM RELAÇÃO A 
PRACINHA LOCALIZADA ENTRE A RUA MAUÁ E A TRAVESSA 
MAUÁ, NO CENTRO DA CIDADE 
 
 

Fomos procurados por vários munícipes, que 
solicitaram nossa intervenção junto ao Executivo Municipal visando a 
possibilidade de sinalizar com faixa amarela, um degrau existente na Rua 
Mauá com a Travessa Mauá, em frente ao Instituto de Oftalmologia de Assis. 

 
Destacam os interessados que muitas pessoas, 

principalmente os que tem que ir ao Instituto de Oftalmologia de Assis, estão 
caindo em razão do referido degrau existente no local supramencionado, 
uma vez que o mesmo não tem sinalização alguma. 

 
 

Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 
e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 
Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, após consulta à Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e 
Serviços e Departamento Municipal de Trânsito, preste a  esta Casa de Leis, 
as seguintes informações: 

 

a)- Existe a possibilidade de sinalizar com faixa 
amarela o degrau existente na Rua Mauá com 
a Travessa Mauá, em frente ao Instituto de 
Oftalmologia de Assis, centro? 
 

b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso 
ocorra? Se negativo, apontar os motivos. 
 

    SALA DAS SESSÕES, em 17 de março de 2014. 
 
 
 
 

     BENTO CARLOS DE OLIVEIRA-BENTINHO 
                                 Vereador – PSC  
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